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约翰壹书 三3 11

真基督徒真基督徒
约翰壹书：三3~11

既然知道将来主要再来，天父我们的神，有一天我们要见祂的面，我们就应该要像祂。
从这个角度我们要再来思想 我们怎么样子可以作一个真正神的儿女

3 凡向他有这指望的，就洁净自己，像他洁净一样。
4凡犯罪的，就是违背律法；违背律法就是罪。

从这个角度我们要再来思想，我们怎么样子可以作 个真正神的儿女…

5 你们知道主曾显现，是要除掉人的罪，在他并没有罪。
6凡住在他里面的，就不犯罪；凡犯罪的，是未曾看见他，也未曾认识他。
7小子们哪，不要被人诱惑。行义的才是义人，正如主是义的一样。7小子们哪，不要被人诱惑。行义的才是义人，正如主是义的 样。
8犯罪的是属魔鬼，因为魔鬼从起初就犯罪。

神的儿子显现出来，为要除灭魔鬼的作为。
9凡从 神生的 就不犯罪 因 神的道存在他心里9凡从 神生的，就不犯罪，因 神的道存在他心里；

他也不能犯罪，因为他是由 神生的。
10从此就显出谁是 神的儿女，谁是魔鬼的儿女。
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凡不行义的就不属 神，不爱弟兄的也是如此。
11我们应当彼此相爱。这就是你们从起初所听见的命令。

我们看见整段的圣经里面，他一再的强调
我们「洁净」 强调「犯罪」 「不犯罪」这一件事情我们「洁净」、强调「犯罪」、「不犯罪」这 件事情，

主要根据《约翰一书》三1、2提到神是何等的慈爱，

我们是祂的儿女的时候，现在是祂的儿女，将来也要是成为祂儿女，

那么我们既然有这个指望呢，我们就应当要洁净自己要像祂。

所以将来我们要像我们的主，
这就是我们一生在生命上面追求的目标就是像基督这就是我们一生在生命上面追求的目标就是像基督，

既然像基督是我们追求的目标，是我们一生走这条天路，
神的儿女们竭力所要达成的目标，那么这里告诉我们其中一个必经的道路、

其中一个最基本的就是我们要洁净自己。

洁净自己，首先又要再谈到认罪的问题。
使徒约翰在《约翰一书》里面讲到罪讲了好几次，

一9我们若认自己的罪，神是信实的、是公义的，

必要赦免我们的罪 洗净我们一切的不义
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必要赦免我们的罪，洗净我们一切的不义。

二1小子们哪，我写给你们是要叫你们不犯罪。

所以显然《约翰一书》在这个地方一再的提醒罪是何等何等的可怕、
罪是何等的影响到我们跟神的关系罪是何等的影响到我们跟神的关系，

罪是拦阻我们像祂像耶稣基督的最基本的那一个拦阻。

保罗也提到说「罪的工价就是死」，罪使得我们跟神之间的关系断绝，
也就是说，我们如果是神的儿女，

可是我们会因为罪的缘故使得我们与神隔绝，

这个死的并不是我们身体上面的死亡而己这个死的并不是我们身体上面的死亡而己，

这个死其实更厉害的指的是我们跟神之间关系的隔离。

所以罪的工价乃是死，罪犯罪所带来的那个结果就是使人跟神之间的关系断了。

所以你会发现一个人当他犯罪的时候，他不会感觉到神的同在，
他不会听到神的声音，因为他的耳朵己经充满了魔鬼的声音。

可是只要什么时候认自己的罪，我们立刻就会恢复跟神之间的关系，
这就是《约翰一书》一9给我们的应许：

什么时候我们认自己的罪 我们的神是公义 是圣洁 是慈爱的
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什么时候我们认自己的罪，我们的神是公义、是圣洁、是慈爱的，

祂必定要赦免我们的罪，洗净我们一切的不义。



三4「违背律法的就是罪」，违背律法，律法就是神的话。
律法在圣经里面使用要看上下文律法在圣经里面使用要看上下文，

它指的是摩西五经、旧约圣经、整本圣经神的话。
这边讲的违背律法是指的违背神的话，所以违背神的话就是罪。

认罪不是只是给那些还不信主的人，初初信耶稣的时候对他们的提醒，

其实对我们己经信了耶稣，在走这条天路的时候，仍然偶尔会被过犯所胜，

当我们犯罪的时候 我们怎么办呢？如果我们不知道自己到底有没有犯罪当我们犯罪的时候，我们怎么办呢？如果我们不知道自己到底有没有犯罪，

我们就不会去认罪。所以约翰提醒我们违背律法的就是罪，

凡是不按照神的话语去思想、去做的，这个就是罪。

好比主耶稣告诉当时候的人说，你们如果看见一个妇女就动淫念的，这就是淫乱。

如果按照法律，一个人如果跟一个有先生的太太发生了关系，这个叫作通奸，

在婚姻以外跟不是自己的配偶有性的关系，这个叫作奸情。

可是今天法律上面这样子说，并没有办法说明所有的各式各样的淫乱问题。

因此圣经上讲了说 你如果看见一个妇女就动淫念的 这就是奸淫了
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因此圣经上讲了说，你如果看见 个妇女就动淫念的，这就是奸淫了，
如果从这个角度来说，今天太多的地方充满了淫乱的问题。

美国曾经做过一个调查，这个调查里面发现出一个令人很惊讶的一个现象，
这个调查它的问卷是问说 在你过去的三个月之内曾经看过色情的影片这个调查它的问卷是问说，在你过去的三个月之内曾经看过色情的影片

或者是上过色情的网站，有这一方面的事情的，
据调查在美国有 87% 的人他们承认在过去的三个月，

也就是表示说是最近他们有这个问题，超过三分之二的人，有淫乱的问题。

那你说我们今天在华人中间是不是比较好一点呢？
我们华人社会比较少去做这 类的调查 但是根据台湾所做过的 个调查我们华人社会比较少去做这一类的调查，但是根据台湾所做过的一个调查，

提到说凡是使用电脑的，有用网际网路的，有用 internet，其中有一半的人，

他都会去看这个色情网站。因此如果我们从这个比例来看的话，他都会去看这个色情网站。因此如果我们从这个比例来看的话，

那么今天台湾也是有相当多数的人是有所谓淫乱的问题。

今天在中国大陆、在香港、在海外各地的华人社会，
我相信这个问题也一定是非常的严重。

所以罪恶不是像我们想象的，好像杀人放火才是，

所以很多时候我们就觉得 我不需要对罪恶有任何的 个警觉性
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所以很多时候我们就觉得，我不需要对罪恶有任何的一个警觉性。

圣经上让我们看见，凡是违背律法的就是罪。

一本书《我们所需要的复兴》，早期一位神所用的仆人叫作约翰史密斯，
他是加拿大多伦多民众教会的主任牧师 曾经是做宣教工作非常好的一个教会他是加拿大多伦多民众教会的主任牧师，曾经是做宣教工作非常好的 个教会。

这一位主任牧在写这本小书里面谈到复兴，提到复兴的关键是在于认罪悔改，

所以他讲这一方面的时候，他特别提到什么是罪。

有哪一些的罪呢？他就列出了一个罪的清单，
我把他所列的很快的跟大家提一下，

在当中列了二十几项的罪在当中列了二十几项的罪，
可能平常我们不会这么细的去思想去了解，

但是当我在念的时候，我盼望你也能够仔细的想想，

你有没有这里所说的现象呢？

我们宽恕每一个人吗？ 我们恼怒常发脾气吗？

我们有没有嫉妒的思想？

我们心中有没有骄傲爱慕虚荣？

我们有没有议论别人爱说闲话呢？

我们有没有不忍耐或很容易被激怒呢？

我们有没有不诚实呢？
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我们有没有议论别人爱说闲话呢？

我们有没有不出于爱心时刻的批评、苛刻的责备别人呢？

我们有没有抢夺神的时间金钱呢？

我们有没有贪爱华丽和今生的虚荣呢？

我们属世吗？

我们偷窃吗？我们有没有贪爱华丽和今生的虚荣呢？

我们会不会拿那些不是属于我们的东西？

我们有没有忧虑烦恼？

我们偷窃吗？

我们的生活有没有轻浮？举动有没有不适当？

对生活和属灵的需要没有信靠神呢？

我们有没有犯邪淫的思想心思不圣洁、

说话不诚实或者是言过其实、

或者是话语讲得不准确？

我们有没有不祷告呢？犯不祷告的罪呢？

我们用多少的时间来祷告呢？

我们有没有忽略神的话？或者是话语讲得不准确？

我们有没有在众人的面前不敢承认罪、

不敢承认主？

我们有没有忽略神的话？

每天有没有灵修祷读神的话呢？

我们是不是不敢开口向别人传福音呢？敢承

我想这些还只是列出了一小部分而已，如果在圣灵的光照当中，
我们仔细的看见在我们心里面，我们会发现我们有很多心思意念的里面我们仔细的看见在我们心里面，我们会发现我们有很多心思意念的里面

都是一些不讨神喜悦的、得罪神、得罪人的。
如果我们这些罪是得罪神的、是不讨神喜悦的，我们应当要向神认罪
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如果这些罪是跟人有关系、是得罪了别人，那么我们就要跟别人去也认罪



当我多年以前明白认识这一件的真理，我就在主的面前有一个心愿，
盼望说我不要跟任何人有任何的嫌隙是没有解决的盼望说我不要跟任何人有任何的嫌隙是没有解决的，

因着这样子在神面前的这样子的一个约定，圣灵常常就会在心中来提醒。

我记得有一次跟一群的弟兄姊妹们一起出去，大概有两个礼拜去做宣教的工作，
过程当中本来都很好的，结果就是在结束的时候，因为有一位同工讲话，

其实不是因为他的问题，让我在当时候在情急之下就说了一句批评当时候

这件事情发生的当地的 个社会 这 位同 听到了之后 里面就很难过这件事情发生的当地的一个社会。这一位同工听到了之后心里面就很难过，

因为我好像是等于是间接的批评到他一样，所以他就话语上面就有一点责备我。

我当时候听了之后，我还觉得自己有一点委曲，可是当我回去之后，我当时候听了之后，我还觉得自己有 点委曲，可是当我回去之后，
我的心里面圣灵就没有办法放过我，圣灵一直的提醒我，我不应该那样子说，

我应当还要跟这一位同工去跟他认错。
后来当我顺服圣灵的光照引导，我就去跟这一位同工跟他道歉。

弟兄姊妹！不要小看这一类的所谓的小罪，不要小看有时候我们不知觉
说错的 些话语 有时候这些话语就造成了对别人的 些伤害
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说错的一些话语，有时候这些话语就造成了对别人的一些伤害，
也造成了我们跟人之间关系的一个阻隔。

《约翰一书》是非常好的一个镜子常常的提醒我们：
你如果要像主耶稣 你渴望要像神 将来有一天我们都要见主的面你如果要像主耶稣，你渴望要像神，将来有 天我们都要见主的面，

我们就应该要洁净自己，我们应该要把过去一些与神与人之间的罪恶，

或者有一些应该处理、应该解决的人际关系当中的嫌隙，都应该早早的去处理。

曾子有一句话，「吾日三省吾身」，连曾子都说他每一天要三次反省自己。
我们今天神的儿女，我们蒙了圣灵的光照，我们岂不是更应该要常常活在光中吗？

圣灵绝对不会只是 天三次的光照我们 圣灵是时时刻刻在我们的心中圣灵绝对不会只是一天三次的光照我们，圣灵是时时刻刻在我们的心中，

祂愿意来光照我们，让我们学习顺服祂，过一个愿意蒙光照、认罪的生活。

所以当《约翰一书》在这个地方讲到要洁净自己，所以当《约翰 书》在这个地方讲到要洁净自己，
他更进一步也提到说「凡住在祂里面的就不犯罪」。

不是只是消极的要我们去认罪，

消极的要我们去过一个认罪的生活

约翰里面天天、常常的在这个地方提醒我们，

更积极的一件事情就是你要「住在主的里面」
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更积极的一件事情就是你要「住在主的里面」，

因为当我们住在主的里面，我们就不会犯罪

我们前面己经讲了很多次犯罪，这里不犯罪的意思是指的「不继续犯罪」，
也就是不会活在罪中 不是一种习惯性的犯罪也就是不会活在罪中，不是 种习惯性的犯罪。

一个住在主的里面的人，这个「住」是一个长期的关系、是一个长住的关系，

表明我们跟神之间是有一个持续恒久的关系，

如果我们是这样子住在主的里面，我们就不会持续的活在罪恶的当中，

因为什么时候当我们犯罪，立刻就会蒙光照、立刻我们就会去认罪，
那这就是一个住在主的里面的生活的人那这就是一个住在主的里面的生活的人，

住在主里面的生命一定会带出来的一个现象。

所以这段圣经里面讲到太宝贝了，他说：所以这段圣经里面讲到太宝贝了，他说：
三7-8a 小子们哪，不要被人诱惑，行义的才是义人，正如主是义的一样，

犯罪的是属魔鬼，因为魔鬼从起初就犯罪。

所以他一再的在这里反复告诉我们不要犯罪，
因为犯罪的是属魔鬼，如果我们从神生的，我们就不会犯罪。
所以他又提到不犯罪的秘诀了
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所以他又提到不犯罪的秘诀了，

就是如果你是从神生的，就不会犯罪。

住在主的里面就不会犯罪，更第一步或者更基本的一个程式，
就是如果你是重生得救的基督徒 你就不应该会活在罪中就是如果你是重生得救的基督徒，你就不应该会活在罪中，

好像是一个与不信的人一样，是被罪恶捆绑不能自拔，不是的！

虽然偶有罪恶被过犯所胜，但是你却是一个持续的会被圣灵光照，
而且能够过一个圣洁的生活的人。那首先我们就是要有重生得救的生命，

约十10「主来了，要叫我们得生命。」当我们有了神的生命，
这个生命就是一个不喜欢罪的生命 但是这还不够 他说还要使我们得的更丰盛这个生命就是一个不喜欢罪的生命，但是这还不够，他说还要使我们得的更丰盛，

那意思就是说要我们过一个住在主里面，

枝子与葡萄树连结在一起，这样子的一个生命关系里面。

在教会历史上操练与神同行，公认是一个非常好的一位圣徒叫作劳伦斯弟兄，
他写了一本小书叫作《与神同在》。这位弟兄是一个厨师，

他的工作是每一天很吵杂、很繁琐的，但是他却每一次在那边亲近神，

炒菜的时候亲近神，他说彷佛领受圣餐一样。这一位劳伦斯弟兄他真的是

每一天花时间操练到一个地步住在主的里面 与神同行 与神同在
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每 天花时间操练到 个地步住在主的里面、与神同行、与神同在。

求主帮助我们也能够天天操练住在主里面的生活！


